

**Nr. 16/2016**  
**vom 13. Juli 2016**

## **Krankenkassen sind nicht die besseren Ärzte**

Berlin (vfa). Birgit Fischer sagt zur Diskussion um das Arzneimittelinformationssystem:

„Anders als die Krankenkassen haben wir Vertrauen in die Therapieentscheidung der Ärzte. Es ist keine verantwortungsvolle Kommunikation der Krankenkassen, Patienten zu verunsichern und Ärzte zu instrumentalisieren.“

Keine Frage, Ärzte brauchen ein gut gemachtes Arzneimittelinformationssystem. „Gut gemacht“ heißt aber, die Versorgungsqualität nicht aus den Augen zu verlieren.“

*Der vfa ist der Verband der forschenden Pharma-Unternehmen in Deutschland. Er vertritt die Interessen von 45 weltweit führenden Herstellern und ihren über 100 Tochter- und Schwesterfirmen in der Gesundheits-, Forschungs- und Wirtschaftspolitik. Die Mitglieder des vfa repräsentieren rund zwei Drittel des gesamten deutschen Arzneimittelmarktes und beschäftigen in Deutschland mehr als 76.000 Mitarbeiter. Mehr als 16.000 davon arbeiten in Forschung und Entwicklung. Folgen Sie uns auf Twitter: [www.twitter.com/vfapharma](http://www.twitter.com/vfapharma)*

Seite 1/1

### **Rückfragen an:**

Dr. Jochen Stemmler  
Telefon 030 20604-203  
Telefax 030 20604-209  
[j.stemmler@vfa.de](mailto:j.stemmler@vfa.de)

Hausvogteiplatz 13  
10117 Berlin  
Telefon 030 206 04-0  
Telefax 030 206 04-222  
[www.vfa.de](http://www.vfa.de)